

Mitteilungsblatt Nr. 20

Studienjahr 2023/24, ausgegeben am 5.3.2024

- 1 **Korrektur zum Mitteilungsblatt Nr. 12 vom 25.1.2024**
Ausschreibung: Irmgard Lettner und Ernst Lemberger Wohn- und Atelierstipendium zum Studienabschluss, Deadline: 7.3.2024
Call: Irmgard Lettner and Ernst Lemberger scholarship for supporting final degrees, Deadline: 7.3.2024
- 2 Stellenausschreibung: Mitarbeiter_in in der Öffentlichkeitsarbeit, Schwerpunkt Content Management / Social Media, Deadline: 26.3.2024

Dr. Johan F. Hartle
Rektor

A...kademie der bildenden Künste Wien

1 Korrektur zum Mitteilungsblatt Nr. 12 vom 25.1.2024

Ausschreibung: Irmgard Lettner und Ernst Lemberger Wohn- und Atelierstipendium zum Studienabschluss, Deadline: 7.3.2024

Call: Irmgard Lettner and Ernst Lemberger scholarship for supporting final degrees, Deadline: 7.3.2024

Die Einreichfrist der Ausschreibung wurde bis Donnerstag, 7.3.2024 um 11 Uhr verlängert.

Die Ausschreibung ist in einem eigenständigen pdf.Dokument im Anschluss an das Mitteilungsblatt einsehbar unter:

Extension of the submission deadline until Thursday, March 7, 2024, 11:00 a.m

Please see the call in a separate PDF:

<https://www.akbild.ac.at/de/universitaet/mitteilungsblatt>

2 Stellenausschreibung: Mitarbeiter_in in der Öffentlichkeitsarbeit, Schwerpunkt Content Management / Social Media, Deadline: 26.3.2024

Die Stellenausschreibung ist in einem eigenständigen pdf.Dokument im Anschluss an das Mitteilungsblatt einsehbar unter:

<https://www.akbild.ac.at/de/universitaet/mitteilungsblatt>